

Texcoco, Estado de México, a 18 de octubre de 2017.

La construcción Nuevo Aeropuerto avanza conforme a lo planeado

- Se han creado 40 mil empleos directos e indirectos.
- 292 empresas participan en las obras.

La construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM) avanza conforme a lo establecido en el plan maestro, a través de 26 obras en ejecución, 292 empresas trabajando y 40 mil empleos directos e indirectos creados a la fecha, informó el Director General de Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM) a legisladores integrantes de la Comisión Especial de Seguimiento del proyecto de la Cámara de Diputados.

Federico Patiño, Director General de GACM, expuso que el lobby del Edificio Terminal será del tamaño de la plancha del Zócalo de la Ciudad de México; cada uno de los 21 foniles que sostendrán el envoltente medirán lo mismo que el Palacio de Bellas Artes (entre 43 y 45 metros); la Torre de Control de 90m de altura y cada pista de 5km de longitud.

Al explicar los procesos de cimentación y constructivos de estas obras, detalló que luego de los sismos de septiembre pasado se llevó a cabo una auditoría técnica a las cimentaciones de Torre de Control y del Edificio Terminal y se detectó que no se registraron hundimientos sino movimientos horizontales, con lo cual quedaron probadas dichas estructuras, toda vez que están diseñadas precisamente para soportar la carga de dichos edificios.

Para el caso particular de la Torre de Control con 12 aisladores sísmicos para prevenir daños en su estructura ante movimientos telúricos; para la cimentación del Edificio Terminal se construyen 865 losas de 20x20 metros y 1.5m de espesor, que requerirán más de 100 mil toneladas de varillas de acero y 500 mil metros cúbicos de concreto.

El director de GACM agregó que no atender la demanda de servicios aeroportuarios en el país representaría renunciar a ingresos de alrededor del 3% del PIB y a la generación de miles de empleos derivados de la industria aeronáutica, que tiene un crecimiento de 5% anual.

Los diputados federales Rafael Hernández Soriano (presidente de la comisión), María Guadalupe Alcántara Rojas, Claudia Sánchez Juárez, Salvador Zamora Zamora y Adriana Sarur Torre, manifestaron su interés por dar seguimiento puntual a los avances físicos y financieros de esta mega obra de infraestructura, considerada la más grande emprendida por el gobierno en cinco décadas.

Consideraron fundamental que la sociedad conozca todos los detalles de este proyecto, se transparenten los contratos y el esquema de financiamiento del mismo, y se proteja el medio ambiente en la región.

Al respecto, directivos de GACM destacaron que la información de los contratos, el esquema de financiamiento, los bonos verdes y el avance físico financiero está en la página www.aeropuerto.gob.mx; que el NAICM se construye con estándares de protección al medio ambiente que le permitirán obtener la Certificación LEED.

Asimismo, el NAICM cuenta con el acompañamiento de la OCDE en materia de gobierno corporativo y gobernanza; se instaló el Comité de Ética y colaboramos constantemente con la Secretaría de la Función Pública para el seguimiento y rendición de cuentas del proyecto.

-0-